

## Nouveau dispositif d'éclairage salle des Esquisseaux



Un équipement piloté en fonction de la luminosité.  
La ville a enclenché son premier gros chantier de rénovation des éclairages dans les bâtiments sportifs. Cet été, 2 agents des services techniques de la ville avaient pour mission de remplacer la totalité des 300 tubes fluorescents et des câblages de la salle omnisports des Esquisseaux. Ce nouveau système d'éclairage à détecteurs de luminosité permet d'avoir un éclairage constant et qualitatif qui s'adapte en fonction de la lumière naturelle et des besoins. Cette nouvelle installation permettra à la collectivité de faire des belles économies d'énergies et de maintenance.

La somme de 13 000 € a été investie pour la salle des Esquisseaux.

Le retour sur investissement a été estimé à 2 ans. Ce nouveau système, équipé de détecteurs, permettra à la collectivité de faire des économies d'énergie.

La puissance de consommation devrait passer de 17 400 watt à 3 936 watt.

Le nouveau dispositif d'éclairage de la salle des Esquisseaux c'est :

300 tubes fluorescents (et câblages) démontés.

24 nouveaux luminaires installés.

3 semaines de chantier à 2 agents.

Un travail fait entièrement en régie par les services techniques de la ville.

Fin des travaux : fin juillet (prévisionnel).

Le saviez-vous ?

Une enveloppe de 56 000 € a été votée au conseil municipal du 27 mai 2024. Elle sera utilisée pour remplacer l'éclairage de plusieurs sites.